
85% cles !lens 
elisent cro1re 
aux OVNIS 

Près de 85 % des gens croient aux 
phénomènes OVNIS. Tel est le résultat 
non-scientifique d'un sondage effectué 
hier parmi les télésf?ectateurs de 
l'émission Un jour à la fois animée par 
Benoit Johnson, à la suite de notre re
portage d'hier matin sur la triple appa· 
rition d' obiets volants non adentifiés 
survenue mardi soir près de l'autorou· 
te 40 à la hauteur de Louiseville. 

Robert Lebloncl 
On se souvient que dans notre livraison d'hier, un 

témoin, Yves Angers, nous racontait tous les détails 
de cette soirée traumatisante. Or, à Ovni-Alerte hier, 

1 

des centaines d'appels ont été logés. « Des gens qui 
hésitaient depuis longtemps à se vider le cœur et qui 
l'ont fait. D'autres qui ont corroboré les dires de Mon
sieur Angers pour cette apparition de mardt, d'autres 
qui soutiennent avoir été témoins d'un pareil phéno
mène ailleurs au Québec, dont jeudi soir», nous sou
ligne l'assistante de François Bourbeau, l'ufologue 
qui a enquêté sur plus de 3 000 dossiers jusqu'à ce 
jour et qui a mis cette ligne spéciale (819-474-0VNI) 
au service du public. 

Bien plus, une résidante de Dolbeau au Lac
Saint-Jean, Caroline Allard, nous a contactés hier 

i./) pour nous faire part d'un autre phénomène surve-
nu jeudi soir, donc avant la parution de notre repor
tage d'hier. 

« Il était environ 19h30 et nous étions dans la 
cuisine, mes deux sœurs, ma mère et moi quand 
soudain on a aperçu une gigantesque lumière rou
ge à -environ 200 pieds dans les airs. Puis ensuite, 
une étincelante lumière blanche a été projetée. 

1 C'était évident qu'il ne s'agissait pas d'un avion ou 
,_., quelque chose du genre. Nous sommes sorties sur le 

balcon arrière et l'avons observée durant deux à 
trois minutes .. , de confier Caroline. 

Cet objet, d'une longueur d'environ 60 pieds selon 
elle, se déplaçait très lentement et filait vers le villa
ge de Saint-Eugène, après avoir « survolé ., la rivière 
Mistassini, qui traverse la ville de Dolbeau. 

«Nous avons appelé lafolice car peut-être d'au
tres l'ont aperçu. Aie, s'i y a un OVNI dans ma 
ville, faut que les gens le sachent. Mais ça ne 
m'énerve pas car j'ai toujours cru à ça. L'an dernier, 
en me dirigeant vers Trois-Rivières, par la route 55, 
j'ai été témoin d'un pareil phénomène. Alors cette 
fois, je n'ai pas paniqu~. Je ne dis pas si j'avais été 
seule pour voir ça mais là, on était quatre "• avoue
t-elle. 

Jean Casault, un enquêteur du CEIPI (enquêtes 
sur des phénomènes inexpliqués) qui a pour mis
sion d'enquêter sur des phénomènes étranges de-
puis des années, en a long à raconter sur certains 
" sceptiques ., qui, selon lui, se dépêchent toujours 
de fournir une explication « scientifique ,. à des 
phénomènes pourtant inexpliqués. Il admet que les 

r.. détails soulevés par Yves' Angers confirment qu'il 


